

Création collective

La première du spectacle *On parle bien d'un volatile quelconque?*, à voir jusqu'au 1^{er} mars, se tient ce mardi soir au Théâtricul. Ecrite et mise en scène par la compagnie Dans l'escalier, la pièce commence avec la découverte du cadavre d'un personnage et se poursuit par l'enquête d'un inspecteur, qui proposera plusieurs théories et tentera de les valider. «Cette pièce est une

création collective, basée sur la méthode québécoise des cycles Repère», explique Carole Schafroth, membre de la troupe. Ce polar, avec un recul humoristique sur l'espèce humaine, aborde le thème de l'instinct d'agression chez l'Homme et des mécanismes pour le contrôler.

Route de Genève 64, 1225 Chêne-Bourg. Tél. 079 508 69 52. A 20 h. Prix: 15 fr. (plein tarif).

ON PARLE BIEN D'UN VOLATILE QUELCONQUE ?

Création théâtrale par
la Cie dans l'Escalier

10 février au 1er mars 2015
Théâtricul

